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晚报记者 金月全 文
!

图

本报讯 淮阳县刘振屯乡张老家

村千万斤萝卜滞销!村民叫苦不迭"见

本报
!!

月
!"

日
#$%

版报道#$ 经过本

报和爱心企业的多方努力!萝卜滞销情

况已有所缓解$ 连日来!本报联合同和

堂大药店开展的%爱心萝卜&义卖'赠送

活动!已累计售出萝卜
&'

万斤$ 昨天!

%爱心接力& 从川汇区转移至淮阳$ 当

天!

&$

万斤萝卜免费派送活动在淮阳县

太昊陵广场启动!

!$$$

余户淮阳贫困家

庭喜领%爱心萝卜&"如图($

据了解!淮阳县人大常委会主任张

帆从本报得知该县刘振屯乡张老家村

的萝卜滞销的消息后!非常着急!连夜

以淮阳县人大常委会的名义向该县人

大代表发出倡议!动员人大代表认购萝

卜'为菜农解忧$

!!

月
&(

日!周口市'淮阳县人大代

表!周口泰恒钢结构有限公司经理李恒

庆首批认购
&$

万斤萝卜! 免费发放给

!$$$

余户淮阳贫困家庭!帮助当地环卫

工人'低保户'贫困残疾人'孤寡老人等

弱势群体!同时也解决了菜农卖菜难题$

当天上午!淮阳县太昊陵广场人头

攒动!

!$$$

余名贫困家庭代表早早地来

到现场等候$

"

时许!%爱心萝卜&开始免

费发放$ 仅一上午时间!

&$

万斤萝卜就

被认领一空$

望着眼前又大又脆的萝卜!环卫工

人葛国政感激地说)%这一袋萝卜虽然

不值多少钱! 但爱心人士关怀我们!让

俺很感激$ &在现场帮助搬运萝卜的淮

阳县刘振屯乡张老家行政村菜农杨念

青也激动地说)%人大代表为我们排忧

解难!菜农们不知道咋感谢好$ &

线索提供 郑 勇 齐志琳
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晚报记者 张劲松

本报讯 记者昨日从市规划局

了解到! 我市平原水库项目建设落

户东新区! 建设面积约为
%$$$

亩$

水库建成后! 将作为城市综合水源!

有效解决城区近
!$$

万居民生活用

水和城区发展用水 ! 并兼顾防汛 '

调蓄' 生态' 抗旱等功能$

市规划局规划编制科科长徐新

凯介绍! 平原水库项目建设初步选

址在东新区! 具体位置在周口大闸

下游沙北! 原周淮铁路以东! 沿洼

冲沟南侧! 包含文昌公园湖面! 规

划面积约
%$$$

亩$

该项目调水路线如下 ) 汛期 !

沙颍河洪水经调水渠引入贾鲁河 !

并由贾东干渠引水入洼冲沟再引入

库区$ 经测算! 此路线不需要提灌!

可实现河水自流 $ 至于水质保障 !

随着国家对水环境保护的投入及贾

鲁河治理! 颍河水质和贾鲁河水质

将逐年好转$ 洼冲沟即将治理! 治

理中将对所有排污管道进行封堵 !

确保城区污水不流入库区$ 汛期根

据沙颍河洪水情况! 适时调水! 可

保障水质! 避免污染$

市水利局基建科科长李文启介

绍! 目前! 我市城市水源主要是沙

颍河水和地下水$ 浅层地下水存在

污染问题! 中' 深层地下水补给困

难' 不可再生! 且主城区地下水由

于长期超采已形成漏斗! 地下水作

为应急储备水源! 实行保护性开采$

沙河由于接纳上游及颍河废污水 !

枯水期水质问题较为突出* 加之沙

颍河周口至漯河段航运开发工程已

批复实施! 通航后! 沙河因航运影

响! 将不具备作为城市水源地条件!

主城区将面临吃水安全问题$

平原水库建成后! 可以为我市

中心城区供水安全提供必要保证 $

此外! 该项目可以对城市涝水和洼

冲沟等部分城市河道的洪水进行蓄

滞调节 ! 保障城市防洪防涝安全 $

该项目还能够与周口公园' 文昌公

园及规划的沙颍河城市景观带有机

结合! 进一步构建周口亲水景观系

统! 提升宜居水平和城市品位$

目前! 该项目正在进行地质勘

察和编制可行性研究报告工作$
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